

修学旅行

台風が接近し天候が心配されましたが、5月23日(火)から25日(木)、6年生が沖縄への修学旅行に行ってきました。



修学旅行では、対馬丸記念館や美ら海水族館を見学しました。中でも子供たちにとって一番楽しかったのは、国際通りを中心とした自主研修だったようです。

自主研修では、事前にどこに行きたいのか計画を立ててグループで行動しました。たくさんのお店があり、お昼ご飯を食べたり、お土産物屋さんやコンビニで買い物をしたりと、与論では体験できない友達との町歩きを楽しむことができました。



2泊3日の修学旅行。6年生は、たくさんのお土産と思い出を持って、全員元気に与論に帰ってきました。

楽しみにしていた修学旅行は終わりましたが、6年生には、まだまだたくさんの活躍の場が待っています。期待しています。

6月30日(金)はいよいよ遠泳大会

今年の遠泳練習は、5月18日の結団式から始まりました。遠泳では長い距離を泳げるようになることも、目的ですが、自分で遠泳の目標を立て、目標に向かって頑張る。



目標が達成できたら、さらに上の目標に向かって頑張る。そういうたった粘り強く頑張れる子供を育てることが遠泳大会の一番の目的です。

昨年度も大会に参加した5・6年生は上手に平泳ぎで泳げる子供が多いですが、初めて挑戦する4年生は最初なかなか前に進まずとても苦労していました。

しかし一ヶ月も過ぎると、全く泳げなかつた子供も少しずつ続けて泳げる距離が長くなってきました。

間もなく遠泳大会本番です。子供たちが自分の目標を達成できるように応援よろしくお願いします。



4年生ゆんぬ学

～与論の十五夜踊りについて知ろう～

与論小学校の運動会では、4年生から6年生の男子が与論十五夜踊りを披露します。今回のゆんぬ学では、麓才良さんに、与論の十五夜踊りについて、その由来や意味を教えていただきました。



与論の十五夜踊りでは、一番組と二番組に分かれて踊ります。それぞれの組の踊りの意味や、必ず二番組が先に踊る理由や踊りを踊る人たちがしてはいけないこと、また、十五夜踊りで掲げられる大きな旗の意味など、思わず「へえー」と声が出てしまうような話をたくさん聞くことができました。

昔から伝わる与論島の人々の思いに触れることのできる、素晴らしい時間になりました。

芸術鑑賞会

6月9日(金)、みやまコンセル協力演奏家4名にきていただき、「雨音コンサート in ヨロン」を開催しました。

ピアノ、フルート、トランペットそれぞれの楽器の音色を、音楽の教科書に出てくる、子供たちも聞いたことのある曲を演奏してくださり、子供たちも興味を持って聴いていました。そのなかでも、マイクも無いのに、体育館中に響き渡るソプラノの久野さんの歌声には、プロの音楽家のすごさを感じることができました。

一曲ごとに大きな拍手がおこり、普段なかなか体験することのできない目の前での演奏会を、子供たちも楽しむことができました。



7月 行事予定

- | | |
|-----------------|---------------------------|
| 5日(水) | ぐーじゅー号来校 |
| 6日(木) | 校内水泳大会(1・2・3年)
学級P.T.A |
| | 家庭教育学級(海の安全教室) |
| 8日(土) | 土曜授業日 |
| 11日(火) | 着衣水泳 |
| 13日(木) | 不審者対応訓練 |
| 20日(木) | 終業式
ぐーじゅー号(本の回収日) |
| 21日(金)～8月31日(木) | 夏休み |
| 24日(月) | 国体炬火リレー |

